
                                                  Протокол № 68 

заседания правления СНТ от 13 мая  2023 г. 

Присутствуют – председатель правления Ненашева В.И.;  

члены правления: Балабанов Т.М.,  Солдатенкова Т.Г.,  Сурмилло Н.Е.,  

Косенкова М.Н.; приглашенный бухгалтер СНТ Земцова А.М.. Кворум есть. 

 

Повестка дня: 

1. Итоги работы СНТ в зимний период. 

2. Обсуждение проекта сметы № 1 финансово-хозяйственной 

деятельности СНТ на расчетный период 2023-24 гг. 

 

1. П.п. (председатель правления) В.И. Ненашева – Зима всегда не 

простое время года.  

1. Несколько раз за осенне-зимний период  происходили отключения 

электроэнергии. Так как это связано с отоплением, старались быстро 

реагировать: соединялись со «Светлой линией», узнавали причину и срок 

примерного включения электроэнергии и оповещали садоводов через чат 

СНТ. 

2. Регулярно проводили чистку улиц от снега. Замечаний о невозможности 

проехать по улицам не было. 

3. За этот период времени неоднократно приезжали представители Клинского 

РЭС и пытались переключить общие электросчетчики СНТ на электронную 

передачу показаний, но пока безрезультатно. 

4. В осенне-зимний период были заменены 8 ламп уличного освещения. В 

сторожке провели замену УЗО и купили новый обогреватель. 

5. В помещении правления был произведен ремонт пола. 

6. Лично мной был произведен объезд улиц по поводу обрезки деревьев под 

проводами. Было выявлено 15 участков с деревьями в проводах. Владельцы 

были оповещены по телефону. Результат уже есть. 

7. На летний период 2023 г. заключено доп .соглашение к договору на вывоз 

мусора. Был непростой разговор о плате с каждого дома. При условии, что 

максимальное количество проживающих у нас в июле-августе около 1/3 от 

списочного состава, мы платили бы просто «за воздух». В итоге было 

подписано соглашение на 10 ездок по графику под оперативную загрузку. 

8. 15 марта 2023г. на заседание правления было принято решение повысить 

сумму оплаты за подачу технической воды д. Покровка. Был проведен 

финансово-экономический расчет. Сумма оплаты составила 3 000 руб.. Были 

изготовлены уведомления о повышении платы и выданы каждому 



пользователю за месяц до начала действия услуги в настоящем сезоне. 

Получаем обратную связь в виде перечислений оплаты на расч. счет СНТ. 

9. К пуску воды начали готовиться заранее. Запуск воды в этом году прошёл   

22 апреля. Заменили несколько кранов. 

 

   2. Следующий пункт повестки – проект сметы № 1 на расчетный период 

2023-24 г.г. Слово предоставляется бухгалтеру Земцовой А.М. 

 

Бух. – в прошлом году из-за повышения МРОТ два раза повышалась 

заработная плата техническому персоналу СНТ. Последние шесть лет 

председателю и бухгалтеру заработная плата не повышалась. В связи с 

повышением оплаты за техническую воду появилась возможность повысить 

зарплату, начиная с сентября месяца текущего года, председателю и 

бухгалтеру на 3 000 руб. каждому «на руки». В представляемом проекте 

сметы учтены суммы к начислению зарплаты бухгалтера и председателя и 

отчисления в соцфонды. Сумма сметы составляет 3 935 559.85 руб. 

    Бухгалтер зачитывает проект сметы и дает пояснения. 

 

П.п. – Мы обсудили проект сметы СНТ  - есть конкретные возражения и 

предложения? Нет. Предлагаю принять проект сметы № 1финансово-

хозяйственной деятельности СНТ  на расчетный период 2023-24 гг. в сумме 

3 935 559.85 руб. и рекомендовать  общему собранию членов СНТ проект  

сметы № 1 к утверждению.  

Прошу голосовать. 

Голосование:  

За- единогласно 

Против – нет 

Воздержавшиеся - нет 

П.п.- на этом прошу считать заседание правления закрытым.  Голосование: 

За- единогласно 

Против – нет 

Воздержавшиеся - нет. 

 

Председатель                                                                           /В.И.Ненашева/ 

СНТ «Красный Октябрь»: 

  

Секретарь СНТ «Красный Октябрь»:                                   / Т.Г.Солдатенкова / 

  


